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A
NCHE la Cassa di Ri-
sparmio di Lucca Pisa
Livorno partecipa, insie-

me alle altre banche del gruppo
Banco Popolare, a un’importan-
te iniziativa a favore delle impre-
se turistiche. Ammonta infatti a
200 milioni di euro il plafond
che Banco Popolare, attraverso
le otto banche del gruppo, ha de-
stinato alle micro, piccole e me-
die imprese clienti che operino
nuovi investimenti nel settore
turistico e ricettivo. Il plafond,
denominato «Rilancio attività
turistiche», è un’iniziativa che
si iscrive in un più ampio pro-
getto promosso dal Ministero
del turismo e dalle associazioni
nazionali di categoria: Assoturi-
smo, Confturismo, Federturi-
smo, tramite un protocollo di in-
tesa siglato in questi giorni e
presentato ieri a Roma. Banco
Popolare, da sempre attento in-

terlocutore delle piccole e me-
die imprese, ha aderito a questa
iniziativa allargando la propria
offerta. Va ricordato, infatti,
«Idea turismo», un conto corren-
te pensato per questo target di
clientela che comprende, tra i
vari servizi, Pos, Internet
banking, E.commerce, Carta di
credito Business, e che da oggi
viene integrato con due specifi-
ci prodotti lanciati recentemen-
te dal gruppo: «Idea credito» e
«Idea bullet». Il primo è un’aper-

tura di credito a scalare della du-
rata massima di 36 mesi, con
piano di rimborso programma-
to, che ben si adatta al settore tu-
ristico permettendo di gestire
in modo flessibile anche le esi-
genze di stagionalità. Il secondo
è un finanziamento chirografa-
rio con durata dai 12 ai 18 mesi,
interessi liquidati trimestral-
mente e capitale rimborsato in
un’unica soluzione alla scaden-
za, per permettere all’azienda di
finanziare gli investimenti.

IL NUOVO presidente di Panama Ricardo Marti-
nelli, 57 anni, imprenditore nel settore dei super-
mercati e immobiliare, originario di una famiglia
che da S.Anna emigrò in America, è in questi gior-
ni in vacanza in Italia. Potrebbe passare anche da
Lucca dove il sindaco Favilla l’ha invitato.

Adesioni alla Commissione giovani Clandestini, la Baudone: «La Regione nasconde la verità»

Cassa per il turismo
La banca cittadina vara i nuovi fondi

Il presidente di Panama
atteso in vacanza anche a Lucca

LA COMMISSIONE giovani della Provincia sta
raccogliendo adesioni fra i giovani da 16 a 28
anni, residenti o domiciliati nel territorio
provinciale, che abbiano voglia di far parte di
questo organismo. Chi fosse interessato, può
saperne di più visitando il sito www.squarciagola
.net dove si trova il regolamento della
Commissione giovani. Per aderire alla
Commissione, invece, c’è tempo fino al 20 giugno
prossimo. E’ necessario scaricare la scheda di
candidatura, che si trova sullo stesso sito.

GIULIANA Baudone, consigliere regionale del Pdl, interviene sulle politiche
per gli immigrati. «La sinistra toscana — afferma — vuole prendere in giro i
toscani. Infatti quando parlano della legge approvata lunedì dal consiglio regio-
nale, cercano di minimizzare, di usare parole diverse da quelle contenute nel
dispositivo votato dalla maggioranza di sinistra. Si omette un particolare fonda-
mentale: il provvedimento della Regione Toscana non riguarda gli immigrati,
ma i clandestini. E’ questa la differenza sulla quale la sinistra vuole prendere in
giro i toscani: vogliono spacciare per un provvedimento civile una legge che
autorizzerà qualunque clandestino a cercare rifugio nella nostra Regione e i Co-
muni , specialmente quelli di sinistra, saranno costretti a mantenerli, erogando
servizi a scapito di quelli regolari e, soprattutto, delle famiglie italiane».

SOSTEGNO La Cassa di
Risparmio sostiene le
attività turistiche anche
con nuovi finanziamenti

APPUNTAMENTO domani pomeriggio dalle 17
all’auditorium «San Girolamo». E’ in programma
l’incontro sul tema: «Né accanimento né autanasia.
Liberi per vivere». E’ promosso dall’Associazione
«Scienza e vita», dai Medici cattolici, dai Giuristi cat-
tolici, dal Centro di cultura Università cattolica, da
«I baluardi» con il coordinamento dell’Ufficio dioce-

sano per la pastorale della salute. L’argomento sarà
introdotto dall’avvocato Silvana Giambastiani e da
suor Tommasina Gheduzzi. Seguiranno le relazioni
del neurologo dottor Carlo Giraldi, dell’anestesista
dottor Giuliano De Carolis, del dottor Renzo Puccet-
ti e del presidente del Tribunale di Lucca dottor Ga-
briele Ferro.

«Né accanimento né eutanasia». Domani convegno in S.Girolamo

I S T I T U T I D I C R E D I T O

SUMMIT ieri mattina in Comu-
ne fra l’assessore Stefano Pierini,
che ha la delega ai rapporti con
Erp, l’amministratore delegato
Massimo Checchia e il presidente
Antonio Bertolucci. «Si è trattato
del primo incontro istituzionale
— ha spiegato l’assessore Pierini
— da quando ho ricevuto la dele-
ga dal sindaco Favilla ed era in
programma già da tempo. Abbia-
mo verificato il quadro dell’edili-
zia residenziale assistita e pubbli-
ca in cui il Comune è impegnato.
Ho potuto appurare che ci sono
tutte le premesse per una buona
intesa». Pierini ha sollecitato
l’Erp a stringere i tempi su alcune
gare di appalto rescisse e che do-
vranno vedere l’affidamento dei
lavori a nuove ditte. «Il Comune
— ha aggiunto Pierini — è atten-
to alle problematiche relative alla
casa e ha interesse a sbloccare al-
cune situazioni difficili che ha ere-
ditato. In questo contesto ho solle-
citato la ripresa dei cantieri a
Montuolo e San Filippo, dove si
devono indire nuove gare di ap-
palto per i lavori».

CASE POPOLARI
Positivo il summit

fra l’assessore Pierini
e i responsabili di Erp


